

日枝神社役員からのたより

暑い日が続きます。健康にご留意してください。

神社の近況をお知らせいたします。

● 清掃日

毎月の第三日曜日、神域の清掃は皆様のご協力が進められています。殊に、子ども育成会の子どもたちは、背丈を超える箒に戸惑いながらも、落ち葉をかき集めます。

山王会の方々、旧役員の方々の参加を得て、情報交換のひと時を過ごしています。楽しいです。ご参加ください。



● 社殿への侵入被害の対策



社殿の中にハトの食べかす、フンの散乱など動物の侵入の痕跡がありました。動物の特定はできませんが(おそらく、ハクビシン?)

以前から、侵入路

と思われる穴をふさぎましたが、今回、写真の様な防護策を取りました。これなら侵入は不可です。

● 社殿内、拝殿の床板の補強と交換

床板を支える根太(ネダ)に手を加え、割れていた床板を交換し新しくしました。人が乗っても大丈夫ですし、祭の神事で神輿の一部を入れますが、床板が割れ落ちる心配がなくなりました。

<夏の暑い日、床下での作業にご苦労頂きました>

● 樹木の剪定・消毒

毎年のことですが、樹木の成長は速く枝や葉が生い茂ります。神社・神域としての景観を保持しつつ、近隣への影響も考慮し剪定・伐採を重ねています。また、春先に、子供の遊び場を注意しながら、毛虫対策の消毒もしています。

■ 神社役員は、地域の皆さまの協力を得て、日枝神社の文化を継承すべく、活動しています。

是非、日枝神社の祭事や行事にお参りいただき、寺田縄の歴史にふれてください

(文責：片山興大)